

後川中学校地域瓦版 よろしくお願いします！

地域回覧用通信 No3 令和2年7月27日



ライトアップは大盛況でした

食材提供の中止など、新型コロナウイルス感染拡大防止措置により例年より規模を縮小した令和2年度ライトアップが7月25日（土）に開催されました。週間予報、前日の大雨から室内の開催かと思われました。当日は、天気にも恵まれ、受付の来場名簿では、123名のお客様を迎えることができました。

生徒会執行部を中心に、「地域の方への感謝の気持ちをどのように表すことができるのか」をテーマに限られた時間の中、取り組みを進めてきました。各学年の夜店、歌、踊りをお客さんに見てもらったり、おもてなしをしたり、司会やあいさつを頑張ったりと本当に大忙しでしたが、表情はみんなとても良く、準備をしたかいがあったと思います。

このライトアップを通して「後川地区の方々の温かさ」や「後川中学校が地域の学校である」ことを心から感じさせてもらいました。

ご協力いただいたすべての方々に紙面をお借りしてお礼を申し上げます。

本当にありがとうございました。また、アルコール消毒やマスクの着用など協力いただき感謝申し上げます。



今年の廃品回収は8月23日(日)です！

ご協力ください！

地域の方に毎年ご協力いただいている廃品回収ですが、今年は8月23日（日）に実施します。《予備日は30日（日曜日）》

回収時間は例年通り（学校を7:30に出発し順次各地区担当がまわっていく）になると思います。

毎年お手数をおかけしますが、できるだけかまいませんので、アルミ缶・新聞・雑誌・ダンボールをお取り置きしていただければありがたいです。

なお、一升瓶とビール瓶は回収していません。